

山岳部

現部長 今野 智望

前部長 小林 幹

顧問 水野(憲)・川名先生

何故山に登るのか、そこに山があるからというだけではなく、山に魅力があるからに他ならないと思います。下界では見ることができない美しい高山植物、頂上に辿り着いた時の達成感、頂上からの景色、夜になれば満点の星空、そして帰りぎわの温泉など様々なものをあげることが出来ます。また、そういった物質的なものを含めて、内面を磨くことができるということも魅力の一つです。登山を通じて様々な発見や体験をしていくこと、そして何よりも大自然と触れ合っていくこと、かけがえのない仲間達と過ごしていく日々が我々を磨いていくのだと思います。

平成二十年度は全国大会に出場し、本州と北海道の違いを楽しんできたり、見聞を広めることができました。今年も男女共に全国大会に出場することを目標に体力づくりや「岳間」に励んでいます。

山登りに必要なのは、人並み外れた体力や特別な技術ではありません。そういったものは後からついてくるものです。登山を楽しみたい人、自然に興味関心のある人、高所恐怖症を克服したいと考えている人、とりあえず何か挑戦してみたい人等どのような方でも大歓迎です。

最後に、大変お世話になった小林先輩、松林先輩、本当にありがとうございました。

